

Lunes 24 de agosto de 2015

 EL ECONOMISTA^{TMX}

Debilidad del peso comienza a evidenciar deterioro económico

La depreciación del peso mexicano frente al dólar estadounidense comienza a evidenciar el deterioro de la situación económica interna, el efecto en las finanzas públicas del precio del petróleo y el indicio de que ya se presentó una salida moderada de capitales, coinciden economistas de Finamex Casa de Bolsa, Vector Casa de Bolsa y Banco Base. Guillermo Aboumrad, director de Estrategias de Mercado en Finamex Casa de Bolsa, explica: "La economía completará en el 2015 tres años creciendo debajo de su potencial (que es de 3 a 3.5%), y en un contexto de debilidad internacional, ninguna economía se puede dar el lujo de perder competitividad" .

 El Financiero

Banxico podría subir tasa para frenar dólar

Ante una intensificación de la caída del peso frente al dólar, el Banco de México podría elevar la tasa de interés de fondeo aun sin saber si la Reserva Federal (Fed) hará un cambio en sus tasas en septiembre. Analistas prevén que ante la depreciación reciente del tipo de cambio es posible que la Comisión de Cambios y el Banco de México (Banxico) refuercen las medidas para tratar de aminorar los efectos por la volatilidad externa. Salvador Orozco, analista del mercado de dinero de Santander, considera que es preocupante que la depreciación genere presiones sobre la inflación, "por lo que no podemos descartar una acción de política monetaria por parte del Banco de México, incluso antes de que la Fed inicie su ciclo de alza de tasas" , dijo.

 REFORMA
COBATORIO DE MÉXICO

Piden diversificar más a Afores

Los periodos de minusvalías que están expuestos a sufrir los trabajadores en sus cuentas individuales de pensión pueden evitarse al abrir más el régimen de inversión de las Administradoras de Fondos de Ahorro para el Retiro (Afores), sostuvo Luis Sayeg, director general de Afore Banamex. Señaló que la diversificación ayuda a mitigar los efectos negativos que genera la volatilidad en el ahorro para la pensión, como lo es la apreciación de dólar. "La concentración en un solo mercado es muy riesgosa, y la diversificación de los recursos es más benéfica para el trabajador en términos de rendimiento", indicó.

"No entres donde libremente no puedas salir."
Mateo Alemán

TIPO DE CAMBIO FIX

Dólar

16.91

Euro

19.10

ComUniCCo
Financiero

IMC 



Lunes 24 de agosto de 2015

ÚLTIMOS FOLIOS:

Segunda Junta de Gobierno 2014-2015 Convocatoria 

Presentación de los anexos del Dictamen Fiscal ante Infonavit 

Lanzamiento del video de difusión y divulgación de la Norma de Revisión de Control de Calidad (NRCC) 

NOTAS FISCALES:

SHCP / Reglamento Interior del Servicio de Administración Tributaria 

SCJN / Tesis y jurisprudencias al 21 de agosto de 2015 

PRODECON / Primeros amparos ganados contra la Reforma Fiscal 2014 

MILENIO

PIB menor que en 2014, prevé el CCE

Si el gobierno federal no toma medidas para fortalecer el mercado interno ante el actual escenario de volatilidad que está afectando al país, el crecimiento económico al finalizar el año será inferior al de 2014 cuando el PIB fue de 2.1 por ciento, afirmó el presidente del Consejo Coordinador Empresarial (CCE), Gerardo Gutiérrez Candiani. En entrevista con MILENIO, el dirigente empresarial puntualizó que si se toman las medidas conducentes para impulsar el consumo y la inversión en los siguientes meses, todavía es posible llegar a un crecimiento de 2.5 por ciento al finalizar diciembre.

EXCELSIOR

www.excelsior.com.mx

Repunta el ingreso laboral; control a inflación impulsa salarios

El poder adquisitivo de los mexicanos se ha recuperado por segundo trimestre consecutivo, de acuerdo con datos del Consejo Nacional de Evaluación de la Política de Desarrollo Social (Coneval). En el segundo trimestre de 2015, el ingreso laboral por persona fue de mil 947.24 pesos al mes. Descontando el efecto del alza de los precios de los alimentos, tuvo un aumento real de 1.1% en comparación con lo registrado en el primer trimestre de 2015. El ingreso laboral por persona lo calcula el Coneval sumando los ingresos de los integrantes de un hogar, y luego lo divide entre el número de personas de esa familia.

La Razón

razon.com.mx

Crece 20% Radio FM por licitaciones

Derivado de la Reforma en Telecomunicaciones, el Instituto Federal de Telecomunicaciones (IFT) alista la expansión de la Frecuencia Modulada en un 20 por ciento, con la licitación de 191 frecuencias de radio comercial. Según el titular de la unidad de espectro radioeléctrico del IFT, Alejandro Navarrete Torres, el aumento de infraestructura de radio rompería la brecha histórica, pues desde hace más de dos décadas no se otorgan licitaciones para explotar estaciones de radio en el país. Además, dijo que a finales de abril pasado existían mil 243 estaciones, de las cuales 891 eran de carácter comercial.

Lunes 24 de agosto de 2015

INDICADORES:

Tasa de interés objetivo

(23/08/15)	3.00
TIE 28 (21/08/15)	3.3199
TIE 91 (21/08/15)	3.3554
TIE 182 (19/08/15)	3.5350
CETES 28 (18/08/15)	3.02

Reservas internacionales (mdd)

(14/08/15)	188,347.0
------------	-----------

Inflación anual

(Jul. 2014-Jul. 2015, %)	
Objetivo de inflación	3.00
Intervalo de variabilidad	
porcentual	±1 punto
Inflación *	2.74
Inflación subyacente *	2.31

Inflación mensual

(Jul. 2015, %)	
Inflación *	0.15
Inflación subyacente *	0.17
UDIS (24/08/15)	5.291756

CNNEXPANSIÓN

5 claves que limitarán el endeudamiento de estados mexicanos

El acelerado crecimiento de la deuda de los estados y municipios entre 2008 a 2014 tuvo que traducirse en el establecimiento de una ley que busque un manejo sostenible de las finanzas públicas y que contempla el aval del Gobierno Federal para que las entidades contraten deuda, así como sanciones para funcionarios públicos. Al cierre de 2014, la deuda de estados y municipios representó 3.1% del Producto Interno Bruto (PIB) desde 1.6% de 2008. El 19 de agosto se publicó en la gaceta de la Cámara de senadores la iniciativa reglamentaria para darle operatividad a la reforma constitucional de la Ley de Disciplina Financiera para las Entidades Federativas y los Municipios.



Estimación crecimiento México para 2016 tiene presiones a la baja:

Las expectativas de crecimiento para el 2016 de México están presionadas a la baja por un menor crecimiento económico mundial y bajos precios del petróleo, dijo el secretario de Hacienda, Luis Videgaray, en un documento publicado el fin de semana en la página de internet de la dependencia. "La estimación que habremos de presentarles (...) en el paquete económico (para el crecimiento económico del próximo año) no la hemos determinado todavía, pero como hemos puesto ahí, hay una presión evidente hacia un menor crecimiento ¿Por qué? Porque el mundo está creciendo menos", dijo el funcionario.



Ley de Disciplina Financiera tiene como fin transparencia en el uso de recursos: SHCP

La iniciativa de Ley de Disciplina Financiera de las Entidades Federativas y los Municipios tiene como fin el uso responsable del endeudamiento como instrumento para financiar el desarrollo de las mismas, a través de mayor eficiencia y transparencia en el uso de los recursos. La Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP) informó que dicha propuesta de Ley, presentada por el Ejecutivo Federal el 17 de agosto pasado, reglamenta y da operatividad a la reforma constitucional en materia de disciplina financiera para los gobiernos locales.

* WWW.BANXICO.ORG.MX



Lunes 24 de agosto de 2015



Depreciación alcanza niveles de crisis y bancos centrales se mantienen cautos

Las monedas de América Latina ya muestran este año unas bajas acumuladas tan profundas como las del colapso global del 2008, la crisis asiática y el "efecto Tequila", pero los bancos centrales de la región se han mantenido cautos ante el derrumbe. La semana pasada, el peso mexicano, el de Colombia y el chileno, al igual que el sol peruano, ampliaron las dramáticas caídas a nuevos mínimos históricos, por una mayor preocupación en torno a la salud económica de China.



SEP: más de 25.9 millones de alumnos regresan a clases este lunes

La Secretaría de Educación Pública informó que este lunes 24 de agosto regresan a clases más de 25 millones 900 mil alumnos y más de un millón 212 mil maestros en Educación Básica. A través de un comunicado, precisó que iniciará el ciclo escolar 2015-2016 en las 228 mil 269 escuelas de educación preescolar, primaria, secundaria, normal y demás para la formación de maestros de educación básica, públicas y particulares incorporadas al Sistema Educativo Nacional. Agregó que el calendario escolar establece 200 días de clases, en los cuales alumnos y maestros de las escuelas del país trabajarán para cubrir los planes y programas de estudio. Y marca como fin de clases el 15 de julio de 2016.



Continuarán las lluvias en el país

El Servicio Meteorológico Nacional (SMN) indica que un canal de baja presión se extenderá desde el noroeste hasta el occidente y centro del país, asociado con la entrada de humedad del océano Pacífico y Golfo de México favorecerá el potencial de lluvias muy fuertes en algunas regiones del país. En su reporte más prevé lluvias muy fuertes en Sonora y Nayarit, lluvias fuertes en Baja California Sur, Sinaloa, Jalisco, Durango, Chihuahua, Michoacán, Estado de México, Puebla y Guanajuato, así como lluvias menores en Baja California, Colima, Guerrero, Zacatecas, Aguascalientes, Querétaro, Hidalgo, Tlaxcala, Distrito Federal y Morelos, dichas precipitaciones podrán estar acompañadas de descargas eléctricas, posible caída de granizo y vientos fuertes.

